



Nota de Prensa N°152-2016 /JAO-CR

CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA EXPRESA SU PREOCUPACIÓN POR DEMORA EN REHABILITACIÓN DEFINITIVA DEL CANAL Y TÚNEL 9 DE LA ADUCCIÓN TUTI – TÚNEL TERMINAL PARA LA IRRIGACIÓN MAJES

El congresista JUSTINIANO APAZA expresó su preocupación por la demora en la ejecución de las obras de rehabilitación definitiva del Canal y Túnel 9 en la infraestructura que garantiza y permite el abastecimiento de agua para el valle e irrigación de Siguas, así como la irrigación Majes.

Apaza Ordóñez manifestó que en el 2015 se han realizado trabajos de manera provisional, a fin de efectuar la reparación y recuperación de la infraestructura, no obstante el riesgo es latente. "Este ducto tiene una importancia decisiva por el cual discurren en la actualidad 12 metros cúbicos por segundo y cuando se ejecute Majes II soportará 34 metros cúbicos, por ello me sorprende que AUTODEMA no actúe con la prontitud que el caso amerita" señaló.

"Por informe de la Contraloría General de la República he tomado conocimiento que AUTODEMA (Sub Gerencia de Operación y Mantenimiento) está elaborando los términos de referencia para la contratación de una consultoría que elabore el expediente técnico para la posterior ejecución de las obras de rehabilitación definitiva. A este paso esta importante obra de rehabilitación del Túnel y Canal 9 tendrá que esperar mucho tiempo y por ello estoy pidiendo explicaciones a los responsables de AUTODEMA" precisó Apaza Ordóñez.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 01 de junio de 2016
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891